

50 ANS, UN ANNIVERSAIRE, DEUX ÉVÉNEMENTS

UN CONGRÈS EN MAI

Pour leurs 50 ans,
les JNE ont tenu
leur congrès en mai 2019
dans le Parc Régional
des Pyrénées Catalanes.



Au programme : un débat sur la montagne
à l'heure du changement climatique,
des visites de sites remarquables,
une soirée anniversaire en musique...

UNE JOURNÉE D'ÉTUDES ET D'ÉCHANGES EN OCTOBRE

À l'occasion du dépôt des archives des JNE aux Archives nationales,
les JNE organisent une journée d'études en collaboration avec les universités de Versailles et de Caen,
le 18 octobre 2019. Thème abordé :

**Être journaliste face à la crise environnementale :
quels engagements depuis les années 1960 ?**

Avec les interventions de plusieurs historiennes et historiens et de nombreux journalistes.

AU PROGRAMME DES DÉBATS :

- La création des JNE
- Les femmes et le journalisme environnemental au début des années 1970
- Userda ou l'impossible combat pour l'écologie en Catalogne
- Les journalistes et les atteintes à l'environnement dans les pays de l'Europe communiste de 1946 à 1991
- Quelles coopérations internationales entre journalistes de l'écologie ?
- Les enjeux du journalisme environnemental aujourd'hui et demain.

